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次回（１０月１８日）の例会は、 
 

       「百年の会」 
 

 R情報委員会  湯口 義博会員 

 

 

       

 

 

 

 

例会日   月曜日 12:30～１３：３０ 
例会場   リーガロイヤルホテル小倉 
事務所   小倉北区堺町1-2-16-3F 

ＴＥＬ    ０９３－５３１－４０１５ 

ＦＡＸ    ０９３－５３１－１０２２ 
   

 会長の時間（１０月４日  １２３８回 例会記録）     白石会長       
 

出席報告  １０月 ４日 

 

 

在籍会員数 ３８名 

義務出席者 ３５名 

ゲスト    ０名 

ビジター        ０名 

本日出席数   ３０名 

本日出席率  85.71% 

前々回修正出席率 89.47％ 

２０２１～２０２２年度 

小倉中央ロータリークラブ週報 

第１２３９回  本日の例会            １０月１１日(月) 
        

本日の卓話      「心をつなぐ囲碁」 

みらクル TV代表 木谷 正道氏 

 

        

 

放浪記を書いた林芙美子が、折々によく使用した、花の命は短くて 苦しきこ

とのみ多かりきは、皆さんもよく知っている言葉でしょう。私はそこまでしか知りませ

んでした。この後に続く文は、「赤毛のアン」の翻訳者で知られる村岡花子に林

芙美子が送った手紙に書かれていたようです。 

花の命は短くて 苦しきことのみ多かりき 風も吹くなり 雲も光るなり 生きて

いる幸福（しあわせ）は波間の鷗のごとく 縹渺と（ひようびよう）とただよい 

生きている幸福は あなたも知っている 私も知っている 花の命はみじかくて 

苦しきことのみ多かれど 風も吹くなり 雲もひかるなり。 

※ 苦しいことばかりではない その後に風が吹いてきて雲を流してくれて、光が

差し込んでくれる。 

※ 縹渺 ほのかに見えるさま、かすかではっきりしないさま、かぎりないさま 

 

林芙美子は下関生まれとの説が有力でしたが、近年門司の小森江だとの説

が出ました。このことのついては、どっちだこっちだとの争いはなく、下関も門司も実

におおらかな対応をしているようです。ついでに余談ですが、村岡花子は筑豊の

炭鉱王 伊藤伝衛門が再婚した柳原白蓮と東洋英和女学校に同時期に通っ

ており友人でありました。白蓮のために建てた伊藤田衛門邸は素晴らしい邸宅

であります。築上町にも炭鉱で財を成した、蔵内邸があります。この蔵内邸の細

部にこだわった建築様式は、伊藤田衛門邸に決して引けを取りません。 

特に仏間の黒柿の床に映える金唐皮紙は日本最古級で、あの鹿鳴館と同

じ柄、各部屋の床柱は種類の違う一級品、天井、雨どい等々。この 2邸ともお

ひなさまの時期は圧巻ですが、通常の時期にボランティアの案内を受けてじっくり

回ることをお勧めします。 

取り留めのない話になりましたが、何はともあれ花の命は短いようですから、足

腰の丈夫なうちにどうぞ。 

 

                                             

 １０月のお誕生日

     

７日  北垣 友和会員 

１９日  湯口 義博会員 

 〃    渡邊 典子会員 

２１日  吉田 裕彦会員 

   ３１日  白石 晴美会員 

    

11日(月)   歴代会長会議 

  16日(土)   ロータリー奉仕デー 

            ～早朝清掃～ 

  18日(月)  30周年実行委員会 

  23日(土)  土四曜会 
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米山功労者表彰      林田法恵会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．定例理事会報告 

   ・ロータリー奉仕デーに関する件 

    10月 16日(土) ６：００ 小倉駅北口集合 

   ・オンライン例会アンケートについて 

    すべての環境が整っている状態にはなっていないので、今年度 

は、オンライン例会を通常の例会にカウントせず緊急措置的な 

扱いとします。但し、メークアップ扱いになります。 

２．本日の卓話の時間は、創立 30周年についてのクラブフォ 

ーラムです。コロナ禍で委員会を開催することが難しいので 

卓話の時間を使って各委員会での話し合いの時間としま 

す。活発な意見交換をよろしくお願いします。 

３．次週 10月 11日の例会場が変更になります。 

３階の階段横の会場です。 

   

 

 児童養護施設への支援について、長期計画委員会 村口会員

より支援活動の経緯について話していただきました。 

 その後、8月に児童養護施設 天使育児園への視察訪問を終

えた長戸会員の報告がありました。 

 それを踏まえ、各テーブルで支援策を意見交換。 

 

 

安部会員―凱旋門賞でラッキー！今年の一番ラッキーな出来 

事となりました。 

松永会員―久しぶりでニコニコです。 

大西会員―9月 22日に孫（女の子）が産まれました。 

かわいいですが毎日が大変です。 

古川会員―すみません。今日の早退と来週の欠席分を含めて 

ニコニコします。 

野口会員―久しぶりの例会で心弾ませて来ました。30周年行 

事を前に、コロナ終息を祈願致します。 

合計  ２０，０００円 

 

  祝お誕生日祝いー湯口義博会員、吉田裕彦会員 

             白石晴美会員、渡邊典子会員 

             北垣友和会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

        お誕生日おめでとうございます！ 

 

       

ロータリー奉仕デー 

        ～第２グループ合同  早朝清掃～ 

    

     日時   10月 16日（土） ６：００ 

     場所   小倉駅北口１F 
     

        ※ ご家族の参加も OKです！ 

 

 

 

ニコニコ献金報告              

                累計 １３４，０００円 

幹事報告                      芳賀幹事 

 

卓話の時間                         

クラブフォーラム  

～創立 30周年記念事業について～ 


